

Berichte 2022

Luxembourgsiegerschau am Sonntag, 17. April 2022 in Völklingen-Wehrden

- Drucken

Luxembourgsiegerschau am Sonntag, 17. April 2022 in Völklingen-Wehrden

Ein wunderbares Osterwetter, wie man es sich nur wünschen kann. Sonne pur und frühlingshaft warm um die 22 Grad, was wieder etliche Besucher und Aussteller nach Völklingen-Wehrden lockte! **Die heute eingesetzten Zuchtrichterinnen kamen ausschließlich aus dem Saarland und waren: Rosi Hesse, Karin von der Thüsen und Petra Hamacher, die wieder fachmännisch die verschiedensten Hunderassen bewerteten.** Die Ausstellungsleitung oblag dem 1. Vorsitzenden Michael Kraft, die EDV Gabriela Kraft und die Hunderennbahn, die sehr gut frequentiert wurde, unterlag Daniela Reichel und Ingrid Lipinski. Die meist gemeldeten Hunderassen waren: Chihuahua, Collie, Retriever sowie Prager Rattler. Für sie gab es wieder Sonderehrenringe. 3 Juniorhandler beteiligten sich ebenfalls am Wettbewerb der Jüngsten. Seltene Rassen waren Silken Windsprite und Pomsky. Die Aussteller kamen aus ganz Deutschland, Frankreich, Luxembourg, sowie aus der Schweiz und verliehen auch heute wieder der Ausstellung eine ganz besondere Internationale Note. **90 Teilnehmer, darunter 28 verschiedene Rassen**, waren hoch motiviert und wieder spannend bis zu Letzt bemüht, den Großen „Best of Show“-Pokal, zu gewinnen. **Die diesjährige glückliche Gewinnerin war heute Olena Waischnor aus Laupheim, mit ihrem Shiba Inu „Keitaro Sunrise Light of the Star“.** Den 2. Platz belegte: Collie „DJ vom bezaubernden Eitralblick“ von Weisgerber Ute aus Riegelsberg und der 3. Platz ging an Dobermann, „Fort Bellators Donatella-Hefina“ von Ludwig-Holla Carolyn aus Herxheimweyher! Wir gratulieren allen Teilnehmern recht Herzlich und freuen uns auf ein Wiedersehen bei unserer nächsten Ausstellung am Sonntag, 15. Mai 2022 in Bad Schönborn, zu unserer traditionellen Worldcupseierschau!



